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StoI'niert~ng der SAAB-Bestellungen; 
Anfrage der Abgeordneten STEININGER" 
Dr. KJ'3:RS'J:NIG und Genossen an den 
Btmdesminister:., für Landesverteidigung, 
NI'. 828/J 

• An die 
Kanzlei des präsj.denten 
des Nationalrates 

Parlament 
1010 Wie n 

In Beantwortung der in der Sitzung des National

rates. am 15. Juli 1971 seitens der Abgeordneten zum 

Nationalrat STEININGER, Dr. KERSTNIG und Genossen über

reichten, an mich gerichteten Anfrage NI'. 828/J, be

treffend Zeitungsberichte über eine Stornierung der 

SAAB-Bestellungen" beehre ich mich folgendes mitzuteilen: 

Zu 1: 

Es ist nicht richtig, daß hinsichtlich der Bestellung 

von $lug~e~gen der Type SAAB 105-ö eihe Stornierung oder 

Teilstornierung erfolgte. 

Zu 2: 

Im Hinblick dar~uf~ daß von den insgesamt 40 bestellten 

~lugzeugen der Type SAABl05-ö schon 21 Maschinen ausge

liefert, weitere 9 aber bereits fertiggestellt und im 
Stadium'der Endkontrolle Begriffen sind" könnte ein all

fälliger Fertigungsstopp überhaupt nur hinsichtlich 
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10 Flugzeugen in Betracht kommen. Angesichts des Um-

standes, daß aber auch hinsichtlich dieser restJj.chen 

10 Masclünen die IVjontageaJ."bei ten bere1 ts teil,,yeise 

weit fortgeschritten sind, erschiene eine derartige 

Iv1aßnahmewirtschaftllch nicht vert:::'etbar. 

Es :Lst mir nicht bek8..nnt,vwraufdie diesbezügllchen 

Zeitungsberichte zurUckzufUhren sind. 
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